

空き家（古家）再生をしている社員全員がインフルエンザ予防注射

こんばんわ(^ ^)あやこです。

今日すごい雨でしたね 8-0

雨降りは嫌です・・・。

みなさん寒くもなってきたので風邪には気を付けてください:-|

風邪といえぱっ！

カラースバリューの社員全員がインフルエンザの予防注射をうけました。

今日のお昼すぎに社員全員が会社でインフルエンザの予防注射をしました。

お医者さんには、
「社員全員なんてすごいですね！」
と聞いていただきました。

もし、インフルエンザにかかったりすると・・・
・工事が伸びてしまったり...
・お客様にうつしたり...
お客様にご迷惑をおかけすることになりますもんね。

とゆうことで、今年から年に1回
全社員が受けることに決まったのです。(^ ^)
(社長ありがとうございます。)

知ってい方もいてるかもしれないですが、
今年のインフルエンザ予防注射は4つの菌に耐えられるよう
薬が多めに入っているそうです。

その分少しだけ、値段が上がるのと、
” ” 痛み ” ” も例年よりあると・・・

そんな話を注射される前にきいた私！！
ビビりまくってました……。

結果は……

もちろん案の定、痛かったです。(笑)
どーにかして、医学の力で完全に注射の痛みを無くすことはできないものですかね……(笑)

インフルエンザはもう流行ってますか？

終わってからお医者さんに
「インフルエンザもう流行ってますか？」と質問してみました。

なんと……

大阪市内の小学校で
11月初旬に学級閉鎖なところがある。

とのこと。

みなさん気を付けてくださいね！
では！